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Câmara Municipal de Paulo Afonso 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento N°  )) 35%   /2017 

O Vereador que subscrever este Requerimento, depois de ouvido o plenário, 

em na forma regimental requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Exmo.SR. Prefeito Municipal-M.D Luiz Barbosa de Deus, o qual 

Solicita a construção da capela no Bonfim 1,onde a diocese já tem o 

terreno, ambos situados no Bairro centenário. 

Sala das Sessões, em 3 	Agosto de 2017. 
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Sala das Sessõ em 47 zde Agosto de 2017. 

Câmara Municipal de Paulo Afonso 
Estado da Bailia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento N° f  Lig  /2017 

O Vereador que subscreve este Requerimento, depois de ouvido o Plenário, 

vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal- M.D. Luiz Barbosa de Deus, o qual 

solicita a pavimentação asfáltica das seguintes ruas;Ministro Dilson 

Funal,Botafogo,Adalto,Cachoeira,ambas localizadas no bairro Siriema 1. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 

 

2017. 

   

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

Iluminação de uma parte da Rua Pojuca no acampamento Chesf, pois a 

falta da mesma está trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 30 de Agosto de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.1,14,11 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, culla se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus. Solicitando 

em Carácter de Urgência a podagem das árvores de toda Rua da 

Gangorra no acampamento Chesf, pois as ,mesmas estão trazendo 

grandes transtornos a pulação daquele bairro. 

Sala das Sessões, 30 de Agosto de 2017. 

Albério Carlos Caetan 	va B 	o Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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